

Suben reservas en 265 mdd (Reforma 23/07/19)

Suben reservas en 265 mdd (Reforma 23/07/19) Notimex Cd. de México (23 julio 2019).- Al 19 de julio de este año, el saldo de las reservas internacionales del País fue de 179 mil 020 millones de dólares, lo que significó un incremento semanal de 265 millones, su segundo avance al hilo. El Banco de México (Banxico) informó que la variación al alza en las reservas internacionales del 15 al 19 de julio fue resultado, principalmente, del cambio en la valuación de sus activos internacionales. Así, las reservas internacionales acumularon un crecimiento de 4 mil 228 millones de dólares respecto al cierre de 2018, cuando se ubicaron en 174 mil 793 millones, refirió en el boletín semanal sobre su estado de cuenta. Señaló que la base monetaria (billetes y monedas en circulación y depósitos bancarios en cuenta corriente) disminuyó en 7 mil 238 millones de pesos, a un billón 567 mil 379 millones, cifra que implicó una variación anual de 2.1 por ciento. La cifra alcanzada por la base monetaria al 19 de julio de 2019 significó un incremento de 32 mil 232 millones de pesos respecto a la misma fecha del año anterior, expuso el instituto central. En la semana que terminó el 19 de julio, el Banco de México realizó operaciones de mercado abierto con instituciones bancarias para compensar una contracción neta de la liquidez por 130 mil 765 millones de pesos. Detalló que ésta fue resultado de una contracción debido al depósito de recursos en la cuenta de la Tesorería de la Federación y otras operaciones por 138 mil 003 millones de pesos, así como de una expansión por 7 mil 238 millones derivada de la menor demanda por billetes y monedas.